
 

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 

SAN JUAN DE LOS LAGOS, JALISCO, 2018-2021 

 

ORDEN DEL DIA 

SESION  15  ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO 

 30  DE  NOVIEMBRE  DEL AÑO 2020 
 

 

Hora de inicio: 12:00 p.m. 

Lugar de reunión: Sala de Sesiones del Palacio Municipal. 
 

I.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUORUM LEGAL. 

   

II.- LECTURA, APROBACION Y FIRMA DEL ACTA DE LA SESION ORDINARIA NUMERO 

13 DE FECHA 30 DE OCTUBRE DEL 2020 Y DE LA SESION EXTRAORDINARIA NUMERO 

14 DE FECHA 06 DE NOVIEMBRE DEL 2020.  

 

III.- LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.- 

 

IV.- EL LIC. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO, ALCALDE MUNICIPAL, MEDIANTE SU 

OFICIO NUMERO 367/11-C/20, DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITA LA 

PARTICIPACION DENTRO DE LA REUNION DEL COMITE ANTICORRUPCION, CON LA 

FINALIDAD DE QUE PRESENTE ANTE EL PLENO, SU PLAN DE TRABAJO, ASI COMO LOS 

AVANCES DEL MISMO. 

 

V.- EL LIC. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO, ALCALDE MUNICIPAL Y PRESIDENTE DE 

LA COMISION DE PRESUPUESTO, MEDIANTE SU OFICIO NUMERO 376/11-C/2020 DE 

FECHA DE RECIBIDO 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, PRESENTA DICTAMEN DEL ACTA 

NUMERO 10 DE SESION ORDINARIA, CELEBRADA EL DIA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020, 

DONDE DICE LO SIGUIENTE: 

 

3.- ASUNTOS POR FRACCION DEL ARTICULO 87 REGLAMENTO DE AYUNTAMIENTO. 

 

I. A) SE PRESENTA EL PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS 2021, POR PARTE DE 

LA TESORERIA MUNICIPAL, A TRAVES DE UNA PRESENTACION FRENTE A LOS 

CONSEJEROS CON LA FINALIDAD DE DAR A CONOCER LOS DETALLES 

PORMENORIZADOS DE LA PROPUESTA PARA EL EJERCICIO COMPRENDIDO EN EL AÑO 

2021. 

 

SE ANEXA ARCHIVO DIGITAL CON EL PROYECTO DE PRESUPUESTO. 

SEÑALAR QUE EL PRESUPUESTO ES RESULTADO DE LOS DIFERENTES PROYECTOS 

QUE SE HICIERON LLEGAR EL TIEMPO Y FORMA EN RELACION A LA CONVOCATORIA 

QUE PREVIAMENTE SE REALIZO. 

 

 

VI.- EL LIC. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO, ALCALDE MUNICIPAL MEDIANTE SU 

OFICIO NUMERO 363/11-C/2020, DE FECHA 11 DE NOVIEMBRE DEL 2020, CON MOTIVO 

QUE SE APROXIMA EL PAGO DE LA PRESTACION DE AGUINALDOS, PARA EL 

PERSONAL QUE LABORA EN LAS DISTINTAS AREAS DEL H. AYUNTAMIENTO, 

SOLICITA DE SU ANALISIS Y APROBACION DEL PAGO INTEGRO DE AGUINALDO AL 

PERSONAL, ES DECIR QUE EL MUNICIPIO CUBRA EL IMPUESTO SOBRE LA RENTA 

GENERADO COMO PAGO DE DICHO AGUINALDO Y QUE POR LO TANTO SEA PAGADO 

INTEGRO AL PERSONAL. 

 

 

VII.- EL L.C.I. JESUS UBALDO MEDINA BRISEÑO, PRESIDENTE MUNICIPAL, MEDIANTE 

SU OFICIO NUMERO 380/11-C/2020, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, EN EL 

EJERCICIO DE LAS FACULTADES QUE LES CONFIERE LOS ARTICULOS 41 FRACCIONES 

I Y III DE LA LEY DE GOBIERNO Y ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL DEL 

ESTADO DE JALISCO, DE LOS ARTICULOS 5, 40 INCISO I Y II, 75, 94, 95, 96, 97, 101, 107, 

108, 109, 110 Y 111 DEL REGLAMENTO DE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN 

JUAN DE LOS LAGOS, JALISCO, SOMETE A CONSIDERACION DE ESTE ORGANO DE 

GOBIERNO MUNICIPAL LA PRESENTE INICIATIVA DE ORDENAMIENTO, QUE EXPIDE EL 

REGLAMENTO DE INNOVACION DIGITAL Y MEJORA REGULATORIA PARA EL 

MUNICIPIO DE SAN JUAN DE LOS LAGOS, JALISCO. 



 

VIII.- EL C. ISIDRO PADILLA GUTIERREZ, REGIDOR MUNICIPAL, MEDIANTE SU 

ESCRITO DE FECHA DE RECIBIDO 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, HACE MENCION DEL 

INFORME RESPECTO A LA SOLICITUD POR PARTE DE LA REGIDORA NORMA 

ELIZABETH MACIAS AGUIRRE EN RELACION A LA PERFORACION DE POZO PROFUNDO 

EN LAS COMUNIDADES DEL TORO, SAN JOSE DE OLIVARES Y VERDOLAGAS, ASUNTO 

QUE FUE PRESENTANDO EN LA SESION DE CABILDO DEL DIA 07 DE FEBRERO DE 2019, 

DEL CUAL SE DESPRENDE QUE NO ES FACULTAD DEL AYUNTAMIENTO EL TRAMITE 

PARA LA OBTENCION DE DICHOS PERMISOS PUES DEBEN SER ANTE COMISION 

NACIONAL DEL AGUA (CNA) Y COMISION ESTATAL DEL AGUA (CEA), ASI COMO 

CONTAR EL TITULO DE CONCESION DE AGUAS NACIONALES, ESTUDIOS DE 

TOPOGRAFIA GEO-ELECTRICA Y RADIESTESIA Y LA ESCRITURA DONDE SE DONA EL 

TERRENO EN EL QUE SE REALIZARAN DICHOS TRABAJOS, CONTEMPLANDO LA 

COMUNIDAD QUE SE ENCUENTRAN VEDADAS LA MAYORIA DE LOS ACUIFEROS DE 

LAS ZONAS DE ESTE MUNICIPIO. 

 

IX.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU OFICIO 

NUMERO OGP/11-2020/27-4, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, HACE UNA 

CORDIAL INVITACION; A PARTICIPAR EN EL PROGRAMA “QUE HABLA TU COLONIA” 

ESTO CON EL FIN DE ORGANIZAR, REUNIR Y REALIZAR LAS ASOCIACIONES DE 

VECINOS PARA FACILITAR EL ACCESO A PROGRAMAS DE APOYO Y MEJORAMIENTO, 

APROVECHANDO LAS DIFERENTES PLATAFORMAS DE ACCESO A LA COMUNICACION. 

 

X.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU OFICIO 

NUMERO OGP/11-2020/27-5, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITA  QUE SE 

INGRESEN PARA SU CORRECTO DESAHOGO LOS TEMAS MENCIONADOS EN LOS 

OFICIOS OGP/10-2020/30-2 Y OGP/10-2020/30-3 INGRESADOS EN ASUNTOS GENERALES, 

DE LA REUNION PASADA QUE SE REFIERE A PETICIONES CIUDADANAS DE UN 

CENTRO EDUCATIVO, LOS CUALES ENLISTA A CONTINUACION: 

 

 DOLORES MAGDALENO, SE ANALICE QUE LA CALLE JUAREZ SE HAGA 

PEATONAL Y SE INSTALEN TOPES EN LA CALLE JOSE GUADALUPE DE ANDA 

COLONIA CENTRO. 

 GLADYS MARTINEZ, INSTALACION DE TOMAS DE AGUA EN LA PRIVADA 

HUIZACHE EN EL FRACCIONAMIENTO RIVIERA SEGUNDA SECCION. 

 JUAN PABLO MORAN, PAVIMENTAR LA CALLE DAVID GALVAN EN LA 

COLONIA MARTIRES CRISTEROS. 

 ALFONSO CHAVEZ, VE MUY PELIGROSO LAS BARRAS DE CONTENCION DESDE 

EL HUIZACHE HASTA EL COLEGIO BOLONIA, PIDE SE RETIREN Y SE INSTALE 

OTRO ELEMENTO. 

 MARIA RAQUEL MUÑOZ J. SE ARREGLE LA PRIVADA LAS FLORES EN LA 

COLONIA EL HERRERO. 

 GABRIELA GONZALEZ, INSTALAR TOPES EN LA CALLE PUNZON, COLONIA EL 

HERRERO 

 ELIZABETH ESTRADA M. SE PERMITIERA ORGANIZADAMENTE DEJAR 

ARREGLAR LOS PANTEONES 

 REGINA DE ALBA, PAVIMENTAR LA AVENIDA POCITO CON CONCRETO, 

PORQUE TIENE UNA PARTE EN PIEDRA AHOGADA EN CEMENTO. 

 ANDREA JIMENEZ V. SE PAVIMENTE AUNQUE SEA CON PIEDRA LA CALLE 

INCAS EN LA COLONIA INDIGENAS. 

 LOS VECINOS DE ESTA CALLE PIDEN SE PAVIMENTE LA CALLE 

FRANCISCANOS, COLONIA EL ROSARIO. 

 ANGEL MUÑOZ, QUE SE SOLUCIONE LO DE LAS AGUAS NEGRAS QUE SE 

VIERTEN A CIELO ABIERTO EN LA COLONIA MI NUEVO SAN JUAN Y SAN JOSE, 

A ESPALDAS DE LA GASOLINERA. 

 JULIO MARTIN, PIDE PROGRAMA DE REFORESTACION URBANA, “UNA CASA, 

UN ARBOL +” 

 ALEJANDRO GUTIERREZ, SE PONGA VIGILANCIA EN SAN JOSE PORQUE VAN Y 

TIRAN PERROS. 

 CYNTHIA PADILLA, APLICAR MULTAS. 

 IRENE P. H. PAVIMENTO EN LA CALLE LAPIZLASULI EN LA COLONIA LAS 

MORAS 3. 

 VICTOR HUGO, SE NECESITAN QUE HAYA MAS CENTROS DEPORTIVOS. 

 MARICELA CONTRERAS, QUE SE ABRAN ESCUELAS E IGLESIAS Y SE CIERREN 

CANTINAS BARES Y EL CINE. 

 ALEX ROMO, SOLICITA SE INSTALEN TOPES EN LA CALLE CINCEL Y 

ALREDEDOR DEL PARQUE EN LA COLONIA EL HERRERO. 



 MARIA C. MARTIN, QUE SE LIMPIE LA PRESA ALCALA Y EL RIO. 

 FRANCISCO DE LA CRUZ. SE INSTALEN TOPES Y SEÑALAMIENTO POR LA 

ESCUELA TECNICA. 

 ADAN GUERRERO, SE NOS DE AGUA POTABLE. 

 MARY GONZALEZ, PIDE MAS SEGURIDAD, PORQUE SE PIDE UNA PATRULLA Y 

NO ACUDEN AL LLAMADO. 

 LILIANA YADIRA DE RUEDA, SE REVISE QUE PASA CON EL APOYO A LAS 

PERSONAS DE LA TERCERA EDAD, PORQUE NO SE LES HA DADO. 

 JOHANA DE ALBA, SE INSTALEN TOPES EN LA AVENIDA POCITO, BAJAN MUY 

RECIO Y YA HUBO UN ACCIDENTE. 

 GERARDO DE LA TORRE, REMODELEN LA PLAZA JUAREZ Y SE QUITEN LOS 

PUESTOS DE LOS INGRESOS. 

 ARNULFO VALADEZ, MENOS TOPES MAS MULTAS. 

 MARY GONZALEZ, PAVIMENTO EN LA CALLE PEPE GUIZAR Y QUE SE HAGA 

ALGO PORQUE ANDAN MUCHOS PERROS SUELTOS. 

 VECINOS DE LA CALLE AGUSTIN YAÑEZ PIDEN SE REPARE ESA CALLE PORQUE 

ESTA DESTROZADA Y AL JARDIN QUE ESTA FRENTE AL KINDER LE DEN UNA 

ARREGLADA. 

 

AGRADECIENDO QUE LAS PETICIONES ANTES MENCIONADAS SEAN AGENDADAS 

COMO PUNTOS DE ORDEN DEL DIA DE LA SIGUIENTE SESION O EN SU DEFECTO QUE 

ALGUNAS YA SE HAYAN CANALIZADO AL AREA CORRESPONDIENTE Y ESTEN EN 

PROCESO DE EJECUCION. 

 

XI.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU OFICIO 

NUMERO OGP/11-2020/27-6, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, LA ESCUELA 

JARDIN DE NIÑOS AMADO NERVO DE LA COLONIA CRUZ VERDE-SANTA CECILIA, NOS 

PIDE QUE SE ATIENDAN LAS NECESIDADES QUE SE EXPRESAN A CONTINUACION: 

 

ELABORACION DE LA BANQUETA 

EMPAREJADO DEL TERRENO 

PAVIMENTACION DE LA CALLE PEDRO INFANTE 

CONSTRUCCION DEL PORTICO DE INGRESO 

MURO PERIMETRAL 

 

 

XII.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU OFICIO 

NUMERO OGP/11-2020/27-7, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, DE ACUERDO AL 

OFICIO 359/9-C/SG20 FECHADO EL 29 DE JUNIO DEL PRESENTE DONDE SE DESAHOGA 

EL ASUNTO GENERAL 7.- DONDE SE EXPONE UNA QUEJA DE LOS VECINOS DE UNA 

COMUNIDAD RURAL, SE SOLICITA A LA SINDICO LIC. DENIS ALEJANDRA PLASCENCIA 

EXPONGA SI TIENE UN AVANCE EN ESE TEMA O SI YA SE LE DIO SOLUCION. 

 

DEL MISMO MODO SE SOLICITA QUE EL DIRECTOR DE AGUA POTABLE RENE 

VALDIVIA VAZQUEZ INFORME LO RELACIONADO CON LA SESION ORDINARIA 5 

CELEBRADA EL 29 DE MAYO, DONDE EN EL PUNTO IX SE HACE UNA PETICION 

VECINAL. Y QUE EN EL OFICIO 346/9-C/SG20 DEL DIA 29 DE JUNIO DEL PRESENTE SE 

INFORMA QUE YA TIENE EL CONOCIMIENTO. 

 

SOLICITA SE INFORME EL AVANCE DE LOS SIGUIENTES ASUNTOS GENERALES VISTOS 

EN LA SESION ORDINARIA NUMERO 7 CELEBRADA EL DIA 29 DE JULIO CON OFICIOS 

SIGNADOS EL DIA 31 DE AGOSTO: 11 OFICIO 496/9-C/SG20, 12 OFICIO 497/9-C/SG20, 14 

OFICIO 499/9-C/SG20, 15 OFICIO 500/9-C/SG20, 16 OFICIO 501/9-C/SG20, 17 OFICIO 502/9-

C/2020, 19 OFICIO 504/9-C, 23 OFICIO 507/9-C/SG20. 

 

XIII.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU 

OFICIO NUMERO OGP/11-2020/27-8, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, PONE A SU 

CONSIDERACION QUE SE LE SOLICITE AL CONTRALOR MUNICIPAL SE REALICE 

AUDITORIA A LAS DIVERSAS AREAS ESTRATEGICAS DE ESTE AYUNTAMIENTO, QUE 

POR SU NATURALEZA MANEJAN MATERIALES Y HERRAMIENTAS DE FACIL 

EXTRAVIO, ES DECIR EN LA DIRECCION DE AGUA POTABLE, TALLER MECANICO, 

PARQUES Y JARDINES, ALUMBRADO PUBLICO Y PARQUES Y JARDINES, QUE INCLUYA 

A LOS DIRECTORES Y JEFES OPERATIVOS. 

 

 

 



XIV.- LA LIC. OLIVIA GUILLEN PADILLA, REGIDORA MUNICIPAL, MEDIANTE SU OFICIO 

NUMERO OGP/11-2020/27-9, DE FECHA 18 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITA A QUIEN 

CORRESPONDA EXPONGA LO RELACIONADO CON EL DICTAMEN DE PRODEUR EN EL 

ASUNTO DEL PLAN PARCIAL DENOMINADO FRACCIONAMIENTO SANTA ROSA. 

 

 

 SOLICITUDES DE APOYO A ESCUELAS: 
 

 

XV.- LIC. ELIA GONZALEZ MONTOYA, DIRECTORA DE EDUCACION, MEDIANTE SU 

OFICIO 088/UT-SJL/2020, DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020, A SOLICITUD DEL 

DIRECTOR ENCARGADO DE LA SECUNDARIA GENERAL CON CLAVE: 14DES0151Z 

SOLICITA APOYO PARA UN GUIRO PARA TENER LA AREAS VERDES EN BUENAS 

CONDICIONES, LA SUPERVISORA DE LA ZONA NUM. 141 CON CLAVE: 14FZP0141F DE 

EDUCACION PREESCOLAR SOLICITA UNA SECRETARIA YA SE LE HA VENIDO 

APOYANDO PIDE CONTINUAR CON EL APOYO PARA EL AÑO 2021, EL DIRECTOR DE LA 

ESCUELA PRIMARIA IGNACIO  ZARAGOZA” CON CLAVE: 14DPR0800S SOLICITA APOYO 

PARA GRATIFICAR A UNA PERSONA PARA QUE LES REALICE EL ASEO DE LA ESCUELA 

ANTERIORMENTE RECIBIA EL APOYO DE UN PARTICULAR PERO POR LO DE LA 

PANDEMIA YA NO FUE POSIBLE REALIZARLO, LA DIRECTORA DEL JARDIN DE NIÑOS 

“MANUEL LOPEZ COTILLA” CON CLAVE: 14DJN0749V SOLICITA APOYO PARA LA 

CONSTRUCCION DE UNA BARDA DE 17 METROS EN LA PARTE POSTERIOR DE LA 

ESCUELA DEBIDO A QUE ESTE JARDIN DE NIÑOS NO TIENE BARDA PERIMETRAL Y 

LAS PAREDES QUE LO CIRCUNDAN SON DE LAS CASA VECINAS, CUANDO LLUEVE EL 

AGUA SE VA HACIA ESAS CASAS. 

 

 

XVI.- LA LIC. ELIA GONZALEZ MONTOYA, DIRECTORA DEL JARDIN DE NIÑOS “JEAN 

PIAGET”, MEDIANTE SU ESCRITO DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITA SU 

INTERVENCION PARA VER SI ES POSIBLE LES SIGAN APOYANDO CON LA 

GRATIFICACION PARA EL AÑO 2021 POR QUE NO SE CUENTA CON LA PLANTILLA DEL 

INTENDENTE YA QUE NO SE CUENTA CON DICHO PERSONAL DE APOYO POR PARTE 

DE LA SECRETARIA DE EDUCACIÓN PUBLICA. 

 

XVII.- LA L.E.P. MARIA ELENA LLAMAS DOMINGUEZ, EDUCADORA ENCARGADA DEL 

JARDIN DE NIÑOS “BICENTENARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MEXICO”, MEDIANTE 

SU ESCRITO DE FECHA DE RECIBIDO 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITAN SU 

VALIOSO APOYO EN LA CONSTRUCCION DE UNA BODEGA-DIRECCION, CABE 

MENCIONAR QUE EL JARDIN DE NIÑOS BIDOCENTE DESDE SU CREACION NO HA 

CONTADO CON UN ESPACIO PARA GUARDAR LOS MATERIALES DE ASEO (ESCOBA, 

TRAPEADOR, RECOGEDOR, DESBROZADORA, GASOLINA, CLORO, FABULOSO, PINZAS 

PARA CORTAR ZACATE, ENTRE OTROS OBJETOS)ASI COMO TAMPOCO LO 

RELACIONADO A DIRECCION. TENER EN EL AULA MATERIALES DE LIMPIEZA Y 

MANTENIMIENTO DE LA  ESCUELA IMPLICA UN GRAN RIESGO PARA LOS ALUMNOS. 

SE HA GESTIONADO LA CONSTRUCCION DE ESTE ESPACIO VITAL PARA EL 

FUNCIONAMIENTO OPTIMO DE NUESTRA INSTITUCION, LOS PADRES DE FAMILIA EN 

CONJUNTO CON EL PERSONAL DE LA ESCUELA LOGRARON RECAUDAR 5,000 PESOS  

M/N, ADEMAS DE SOLICITAR APOYO CON MATERIAL A EMPRESA PRIVADA PARA 

ESTA CONSTRUCCION. REQUIEREN LA MANO DE OBRA Y ES POR ELLO QUE LES 

HACEN LLEGAR SU SOLICITUD. LAS MEDIDAS CONTEMPLADAS OSCILAN ENTRE LOS 5 

POR 4 METROS CUADRADOS. 

 

XVIII.- LA LIC. MARIA JENNIFER ROMO MUÑOZ, TECNICO DOCENTE MICRO 12 ALTOS 

NORTE, MEDIANTE SU ESCRITO DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DEL 2020, SOLICITA 

APOYO ECONOMICO DE $3,500.00 (TRES MIL QUINIENTOS PESOS) AL MES PARA EL 

SIGUIENTE AÑO 2021 DE ENERO A DICIEMBRE, PARA EL PAGO DE LA RENTA Y LUZ DE 

LAS INSTALACIONES DONDE SE ENCUENTRA SU INSTITUTO INEEJAD (INSTITUTO DE 

EDUCACION PARA JOVENES Y ADULTOS DEL ESTADO DE JALISCO) EN EL MUNICIPIO. 

 

A SU VEZ AGRADECEN TODO EL APOYO ECONOMICO QUE SE LES HA OTORGADO 

DURANTE ESTE AÑO 2020. 

 

XIX.- LA MTRA. ZOILA DIAZ PEÑA, DIRECTORA DEL JARDIN DE NIÑOS “FRIDA KAHLO 

CALDERON”, MEDIANTE SU ESCRITO DE FECHA DE RECIBIDO 17 DE NOVIEMBRE DEL 

2020, SOLICITA SU APOYO PARA GRATIFICACION DE INTENDENTE PARA EL AÑO 2021 

PORQUE NO SE CUENTA EN LA PLANTILLA CON DICHO PERSONAL DE APOYO POR 

PARTE DE SECRETARIA, POR LO ANTERIOR LO SOLICITA A NOMBRE DE LA 

TOTALIDAD DE LOS PADRES DE FAMILIA DE ESTE PLANTEL DICHA PETICION. 



 

 

XX.- EL MTRO. HORACIO DE JESUS RODRIGUEZ ARCE, MEDIANTE SU ESCRITO DE 

FECHA DE RECIBIDO 28 DE OCTUBRE DEL 2020, SOMETE A SU CONSIDERACION LA 

PROPUESTA DE NOMENCLATURA, PARA LA IMPOSICION DEL NOMBRE DEL 

PERSONAJE JOSE DE JESUS RABAGO IBARRA ORIGINARIO DE SAN JUAN DE LOS 

LAGOS, JALISCO DE FINALES DEL S. XIX (ADJUNTA BREVE SEMBLANZA Y COPIA DE 

FOTOGRAFIAS) A UNA CALLE DE LA MISMA POBLACION, CON LA INTENCION Y 

PROPOSITO DE RECONOCER A HOMBRES DESTACADOS E ILUSTRES, COMO 

FORTALECER LA PROPIA HISTORIA DE LA CIUDAD Y DE LA REGION. 

 

 

 

 SOLICITUDES DE APOYO A LA CIUDADANIA: 
 

 

XXI.- LA C. ALICIA GUZMAN COLUNGA, ADMINISTRADORA GENERAL DE LA 

FUNERARIA PUERTA DE LA LUZ,  MEDIANTE SU ESCRITO DE FECHA DE RECIBIDO 18 

DE NOVIEMBRE DEL 2020, MENCIONA QUE SI BIEN ES CIERTO QUE SE SOLICITO LA 

CADUCIDAD DEL CONTRATO DE CONCESION QUE LE FUE OTORGADO AL SR. DANIEL 

GARCIA CAMPOS, CONTRATO MEDIANTE ACUERDO DE CABILDO CELEBRO EN LA 

SESION 26 DE FECHA 28 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2009, PARA LA CONSTRUCCION DE 

FOSAS Y GAVETAS EN EL PANTEON JARDINES ETERNOS DE LA VIRGEN DE SAN JUAN, 

DICHA CADUCIDAD SE FUNDAMENTO EN EL INCUMPLIMIENTO DE COMPROMISOS 

ADQUIRIDOS POR EL CONCESIONARIO YA QUE NUNCA SE REALIZARON EN 3 AÑOS 

POSTERIORES QUE SE HABIAN PACTADO, FENECIENDO DICHO PLAZO EL 28 DE 

DICIEMBRE DEL 2012 DOS MIL DOCE. 

 

COMO ADMINISTRADORA DE LA FUNERARIA PUERTA DE LA LUZ MANIFIESTA QUE 

DESDE HACE TIEMPO HAN TENIDO PROBLEMAS A LA HORA DE OFRECER LOS 

SERVICIOS FUNERARIOS SE HAN DADO CUENTA DE LA SOBREPOBLACION EN QUE SE 

ENCUENTRAN  LOS PANTEONES TANTO PUBLICOS COMO PRIVADOS LA FALTA DE 

ESPACIOS QUE EN ESTE MOMENTO ESTAN PADECIENDO Y RESULTA UNA GRAN 

PROBLEMATICA A LA HORA  DE INHUMACION DE CUERPOS; HACIENDO UNA 

REVISION SE PERCATO QUE EL PANTEON JARDINES ETERNOS DE LA VIRGEN DE SAN 

JUAN, DEL CUAL COMO ES DE SU CONOCIMIENTO LA MITAD DE ESE PANTEON ES 

PROPIEDAD DE H. AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DEL CUAL AL INGRESAR POR EL 

LADO DEL MARGEN DERECHO NO HAY NINGUNA GAVETA NI FOSAS QUE SE HAYAN 

CONSTRUIDO HASTA EL MOMENTO, ES POR ELLO QUE SOLICITA SEA CONSIDERADA 

ESA PARTE EL PANTEON MUNICIPAL Y TENGAN A BIEN CONCESIONARLE ESE 

ESPACIO ANTES MENCIONADO EL CUAL EXTERNA SU COMPROMISO DE CONSTRUIR 

FOSAS Y GAVETAS, DARLES EL MANTENIMIENTO ADECUADO A LAS MISMAS Y DEL 

AREA QUE RODEA, A LA REFORESTACION DEL LUGAR Y ADEMAS DE UN CONSERJE 

QUE VIGILE EL LUGAR, ASIMISMO SE LE FIJE LA FIANZA QUE DEBE EXHIBIR AL 

MUNICIPIO PARA PODER EXPEDIR TITULOS DE PROPIEDAD A LOS SOLICITANTES DE 

SERVICIOS FUNERARIOS. 

 POR LO QUE SOLICITA SEA ANALIZADA Y CONSENSADA SU SOLICITUD Y LE SEA 

AUTORIZADA LA CONCESION DEL LADO DERECHO DEL PANTEON JARDINES ETERNOS 

DE LA VIRGEN DE SAN JUAN PARA LA CONSTRUCCION DE GAVETAS Y FOSAS, CON 

ELLO AYUDARIAN A SOLVENTAR UN POCO LA DEMANDA DE INHUMACIONES EN 

ESTA CIUDAD. 

 

 

XXII.- ASUNTOS GENERALES. 

 

XXIII.- CLAUSURA DE LA SESION. 


